

Nº 1.551

Entrañable amigo nuestro. Queremos informarle sobre la Reunión que estableceremos en la Ciudad de la Alemania (Essen) para comunicarles los planes que tendrán lugar con la colaboración de las dos grandes potencias USA y URSS. Yo estoy seguro con grande conocimiento que da, a la noticia la enorme relevancia que tiene.

Si usted esta invitado quiero tener confianza de cumplirá estas exigencias ineludibles:

Primero: No ha de decir salvo a los otros invitados que ha asisitido. . Finja excusas para ausentarse, y reserve un gran secreto.

Segundo: Permitanos le abonemos estancia en un hotel equivalente de tres estrellas y pasaje para dos personas. Suponemos se hará acompañar de su YIE (mujer) a la que desde aqui saludamos efusivamente. Permitanos no abonemos mas gastos, si por el contrario se encontrase usted en dificultad económica, abonaremos el montante completo de los costes, aquí consumidos.

Repetimos; ha de negar usted haber asistido. Excusas: haber cesado en sus relaciones con nuestra civilización.

Ha visto usted mismo, nuestra señal materializada en una AAWOOLEAA OEUEE OEMM (NAVE PARA EL DESPLAZAMIENTO) que descendió en la ciudad de Voronez. (La Unión Soviética). Esa ha sido la señal al mundo de nuestra alianza con Tierra.

Todavía recordamos con tristeza a Luis Jiménez Marhuenda cuando nos pedía nos manifestasemos mas abiertamente. ¿Cómo, en una plaza abierta ante unos testigos que pudieran dar fé de nuestra existencia?. Ya ve que ni toda la prensa movilizada ha logrado conmooverles. La noticia ha sido acogida con grandísimas muestras de duda y esceptici Ni siquiera han reparado en nuestras insignia del Consejo Superior de Umno, visible sobre la nave. Tan solo han recalcado la aneecdota, de unos niños describiendo la "Visión de un "robot". Y no han reaccionado ante el gran y gigantesco esfuerzo hecho, por la gran potencia de la Unión Soviética, llevando al mundo vertido a un enorme colapso de consecuencias imprevisibles (No saben siquiera en que estado hemos detectado sobre el Astro Frio de OYAGAAA (TIERRA) HEMOS HABILITA PARA UNOS POCOS NUESTRAS BASES SUBTERRANEAS. La comisión que estudiaba nuestros estudios en España (RIBERA, DOMINGUEZ, AGUIRRE, FARRIOLS, MARTINEZ, BARRANNECHEA y varios mas) : pueden decir, hasta que punto llegaron, puesto que fueron testigos de una alarma nuclear provocada.



Disipado el peligro, puede la humanidad de esta Red dormir en paz. No hemos detectado ninguno de los augurios con que les aterrorizan los "videntes".

Ustedes podrán constatarlo cuando lleguen al año 2000. Gigantesco esfuerzo que ha sido posible con reuniones secretas mantenidas por nosotros y por los grandes líderes del mundo.

Nuestro agradecimiento a la Cultura del Mundo ha sido ya alzada. Estabamos en deuda con ustedes por la ingente información que nos llevamos.

Con profunda amargura hemos visto la disolución del grupo de estudios por nuestra culpa. Después de la reunión pública para tratar el asunto de la falsa sábana.

(No ha satisfecho nadie los interrogantes que planteamos nosotros) llegan incluso a soslayar el problema con la falsa imputación que " Habíamos afirmado estabamos en Tierra, un año anterior al 1950. Mediocre conclusión de quien no sabe leer uno de nuestros textos, ni siquiera.

Esa es la función de un alevín de periodista de sucesos. Afortunadamente existen periodistas que no aceptando la tesis de nuestra existencia, se dedican a analizar las razones intelectuales del affaire del cuerpo de Jesús de Galilea. Es verdad que enturbiaron el asunto, los que se aprovecharon de nuestro prestigio falsificando cartas de una organización anto-sectaria, cuando su fin era loable, mas el procedimiento era execrable. Desde aquí protestamos por haber utilizado nuestro nombre en una lucha que solo a ustedes compete. ¿Tan difícil resulta identificar un sello tan groseramente falsificado? También protestamos por haber manipulado nuestra civilización, ensuciándola con unas grotescas ordenes e infames para la mentalidad de España (Decían en uno "informe" que viajarían a un lugar del desierto de Africa, allí recogerían semen humano, es decir de [redacted] o [redacted].

"Necesitamos su material genético (o espermatozoides) para la fecundación de varias UEIEE (sic) preparadas al efecto en UMMO".

Esta carta, apócrifa por otra parte, admirablemente escrita, estaba burlandose de los sentimientos de estos dos hermanos suyos (nosotros denominamos hermanos a todos los hombres de la red social de Tyerra) [redacted] Y [redacted]. Afortunadamente este intento grotesco de "Abduccion" no dio resultado, haciendo caso omiso de los requerimientos de establecer contacto. El buen sentido de estos hermanos suyos, les hizo abstenerse. Fuera de esta broma, grosera y sucia no es posible una fecundación semejante. Dudarlo es un insulto por parte de un licenciado de ciencias Físicas, hacia un hombre, que tiene gran cultura.

Porsupuesto el autor que se esconde bajo el supuesto nombre de "NIE 400 I07 Hijo de N. 99 delegado Plenipotenciario en Tierra. UMMOAELEWE" No cree en nuestra existencia como expedicionarios de Ummo. Esta postura que es sensata, e inteligente, no le autoriza para burlarse de dos excelentes y buenos amigos.

Ya denunciarnos en su momento "esta broma" mas omitiendo su nombre, por gentileza hacia él.

Ahora, han cambiado las actitudes. Se duda de nuestra existencia, y respetamos profundamente la nueva creencia de sus hermanos. Ustedes son libres de analizar y verificar sus determinaciones Mas no podemos admitir se nos impute tamaña infamia. No ha habido una actitud noble acusandose de haberles engañado. Perdonamos sinceramente los deseos de acusarnos de cualquier cosa. SIEMPRE QUE NO MEDIEN VICTIMAS INOCENTES HERMANOS SUYOS: POR ESO NOS VEMOS OBLIGADOS A DECIR SU NOMBRE.

Es [REDACTED] y vive en Cataluña. Omitimos mas detalles hasta que él se excuse personalmente ante [REDACTED] y [REDACTED] CALVO: Nos excusamos de haber explorado sus pertenencias, penetrando en su hogar con nuestros equipos.

Si observamos contumacia en su actitud, poseemos sobrados medios para demostrar que ha escrito estos informes apocrifos. Su conducta es mas reprobable cuanto es su posición intelectual mas elevada. Mezclando, la alusión al Semen de unos amigos. Con mucha tristeza, nos retiramos de España. Ya sospechabamos los efectos que iban a traer su difusión de nuestra experiencia. Era inevitable. Amigos nuestros han roto su amistad por culpa de varios malentendidos. Han visto cercenada su integridad intelectual que trataba de analizar nuestro objetivo, sobre posturas asépticas y nada sospechosas de ser unos adeptos.

¿Cuál ha sido la razon para confundirnos con unos iluminados que tratarían de introducir su religión aviesamente?. ¿Cuál ha sido el motivo para confundirnos con una "secta"? aquí están todos los papeles que certifican esa falsedad. Si algo se nos puede acusar es haber insistido hasta causar nauseas, que no queriamos de ustedes ninguna adopcion de ninguna doctrina, ni postura intelectual a fin a nuestra cultura.

Por eso nos resultan frias y carentes de contenido, esas acusaciones de estar ante unos enfermos paranoicos y esa invención a la luz de la moderna psicopatologia de "Paranoia compartida". ¿Se ha observado el autor para calificar por si mismo, esa afección que no aparece ni en DSM-III-R. ¿Qué diría ante un comité de compañeros de medicina de haber colaborado en una Revista de Ufologia, es decir una "Ciencia oculta" despreciada por los academicos?.

Con profunda tristeza nos despedimos de tantos que han sido fieles, Es decir a quienes abrieron una puerta a la esperanza sin creernos absolutamente . Nos vamos a Australia, a Rusia, al Italia....ANTONIO RIVERA, JIMENEZ MARUHENDA. ANBERTP BORRAS, JOAQUIN MARTINEZ, ALFREDO LARA... No les invitamos expresamente, a asistir a la Reunión, puesto que les traerina complicaciones sin cuento, acusados como están de ser "adeptos de una secta". Suprimiremos en cambio toda comunicación en lo sucesivo.



Hemos leído al autor llamado Pepe Rodríguez, un libro sobre movimientos sectarios, calificando a Umno de ¡Secta! Hace un excelente análisis de los grupos sectarios en territorio Español. Querriamos por curiosidad saber, si nuestra filosofía es desde la perspectiva de un español; es un Secta. La nuestra; en cambio, distinguiríamos como Secta:

Al que hay introducido su doctrina entre sus adeptos.

Al que haya percibido como excusa de mantener administrativamente su Religión, algún óbolo, o entrega de dinero.

No creemos hayamos entonces, actuado como Secta, suponiendo que fuermos oriundos de ORIAGGA (TIERRA). Habríamos de acusar de Sectarios a LOPEZ GUERRERO, FERNANDO SESMA, ANTONIO RIBERA Y JUAN AGUIRRE CEBERIO. Ellos haciendo uso de sulibertad hicieron lo indecible publicando sus libros sin que nosotros nos beneficiáramos por ello. Advertidos intentamos yugular la propaganda, que amenazaba con difundir nuestra filosofía. Les retiramos todo acceso a nuestros informes. ¿Mas que podíamos hacer sin ser acusados de practicas totalitarias? Mas ellos no obedecieron considerando que no tenemos personalidad jurídica.

Es acaso curioso que quien mas nos ataca acusandonos de ser un apéndice de la Iglesia Católica Romana, (Juan Aguirre Ceberio) Sin observar la contradicción que existe entre su doctrina y nuestra filosofía Sea el que mas inmoderadamente ha operado por difundir por toda España esta información. Sin advertir la repetidas reconven- ciones que le hicimos.

Por todo esto, dudamos se haya convertido en secta nuestra visión de UMMOWOOA (GENERADOR) POR FAVOR; RESPETANDO SU PARTICULAR CONCEPTO DE DIOS: desearíamos no lo confundiesen con un Ser abstracto y generador de todo lo que existe. Nuestra versión podría acercarse a una forma de Panteista.

De todos modos NO acusamos esos hermanos suyos, de haber sido ningun propagador sectario. Operaron libremente sin beneficiarse apenas de su aventura. Ni siquiera abrazaron ningun tipo de doctrina. De lo cual estamos orgullosos.

Mas sin pretenderlo han inducido a otros a aceptar nuestro pensamiento. Vamos a intentar persuadirlos. Desde ahora pondremos cuidado con los españoles.



D. IGNACIO DARNAUDE ROJAS MARCOS
C/ BENIDOR S.S
41001 SEVILLA
SPAIN